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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 26 DE AGOSTO DE 2015 

 

--- Aos vinte e seis dias do mês de agosto de dois mil e quinze, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL 

FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, JOSE ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, 

BEATRIZ SOFIA GOMES MEIRELES, HELDER RODRIGO DE SOUSA RIBEIRO, JOSE 

LUIS GARCES ALVES DE SA.-------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e quarenta minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções:------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara tendo solicitado a justificação da falta do 

senhor Vereador Cândido Barbosa que se deve ao gozo do seu período de férias, tendo a 

mesma, por unanimidade, sido considerada justificada.---------------------------------------------- 

Seguidamente foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida o qual 

reforçou um pedido por si efetuado, por escrito e numa reunião passada, relativamente ao 

valor gasto com publicidade, tendo o senhor Vereador Dr. Pedro Mendes dito que esse 

assunto está consigo e apenas não foi entregue por lapso seu pois que havia sido 

solicitada também a junção de informação relativa ao valor das comparticipações 

recebidas naquelas despesas e, por essa razão, será enviado na próxima reunião de 

Câmara.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Seguidamente foi dada a palavra ao senhor Vereador José Sá que deu nota de que, na 

obra de requalificação que está a ser feita e bem na CRIP, o empreiteiro apenas pintou 

uma parte do piso e, por essa razão, na rotunda junto às finanças, onde a via estreita para 

apenas uma faixa, tem havido problemas para quem ali circula, sobretudo à noite altura 

em que já ocorreu circulação em sentido contrário.---------------------------------------------------- 

O senhor Vereador Dr. Manuel Fernando disse que naquele local a obra de pavimentação 

já está executada pelo que vai dar indicações para que a pintura seja também de imediato 

efetuada. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2015/07/15 - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 
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quinze de julho e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.----------------------- 

  

Colocado o assunto a votação,--------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

15/07/2015.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia vinte e cinco de 

agosto, tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: ---------- 

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: quatro milhões, seiscentos e quarenta e um mil e trinta e 

seis euros e onze cêntimos.----------------------------------------------------------------------------------- 

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, duzentos e setenta e três mil, 

quatrocentos e trinta e cinco euros e noventa e três cêntimos.--------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS - PARA CONHECIMENTO 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e um mil quatrocentos e cinquenta e quatro, 

datada de seis do corrente, a remeter ao executivo, para conhecimento, a relação de 

pagamentos efetuados no período de seis a trinta e um de julho do corrente.------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 
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5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO 12ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2015 

- MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA 9ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL - MODIFICAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE 

INVESTIMENTOS 9ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - MODIFICAÇÃO AO PLANO 

DE ATIVIDADES MUNICIPAIS 9ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA 

CONHECIMENTO 

 

  

Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento - décima segunda 

alteração orçamental do ano de dois mil e quinze, modificação ao orçamento da despesa - 

nona alteração orçamental, modificação ao plano plurianual de investimentos – nona 

alteração orçamental, modificação ao plano de atividades municipais - nona alteração 

orçamental.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

6 - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXA DE AVERBAMENTO DE CICLOMOTOR, EM 

QUE É REQUERENTE JOAQUIM DAS NEVES - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Ação Social, com o 

registo de entrada número vinte seis mil seiscentos e oitenta cinco, datada de dezassete de 

julho do corrente, para ratificação do despacho do senhor Presidente da Câmara, que 

autorizou a isenção do pagamento da taxa de averbamento de ciclomotor ao requerente e 

munícipe Joaquim das Neves.-------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA, QUE AUTORIZOU A 

ISENÇÃO DO PAGAMENTO DA TAXA DE AVERBAMENTO DE CICLOMOTOR AO 
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REQUERENTE E MUNÍCIPE JOAQUIM DAS NEVES.----------------------------------------------- 

 

  

7 - CENTRO SOCIAL E PAROQUIAL DE VILELA - PEDIDO DE ISENÇÃO E 

RESTITUIÇÃO DE TAXA PAGA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um ofício proveniente do Centro Social e Paroquial de Vilela, a 

solicitar a isenção e restituição do valor pago pela emissão de Alvará de Licença de Obras 

de Construção n.º 20/15C, no âmbito do processo n.º 2/14OM.------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação-------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR O CENTRO 

SOCIAL E PAROQUIAL DE VILELA DO PAGAMENTO DAS TAXAS DEVIDAS PELA 

EMISSÃO DO ALVARÁ DE LICENÇA DE OBRAS DE CONSTRUÇÃO N.º 20/15C, NO 

ÂMBITO DO PROCESSO N.º 2/14OM E, NESTA CONFORMIDADE, PROCEDER À 

DEVOLUÇÃO DO VALOR JÁ PAGO PELO MESMO E PARA O MESMO EFEITO, NA 

QUANTIA DE 1.648,39 EUROS.-------------------------------------------------------------------------- 

  

8 - PROPOSTA DE ANULAÇÃO DO PROCEDIMENTO PARA PROVIMENTO DO 

LUGAR DE CHEFE DE DIVISÃO DE DESPORTO - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um extrato de deliberação da ata da reunião ordinária da Câmara 

Municipal realizada em quinze de julho do corrente ano, referente ao assunto “Proposta 

de anulação do procedimento para provimento do lugar de Chefe de Divisão de Desporto 

– Para conhecimento”, em que é proposta, por despacho do senhor diretor do DAJAF, Dr. 

Rui Moutinho, a discussão e votação sobre a anulação do procedimento, uma vez que, 

houve um lapso, quando foi indicado que este assunto era apenas para conhecimento.----- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS QUE CONSTAM DA INFORMAÇÃO PROVENIENTE DO PELOURO 

DOS ASSUNTOS JURÍDICOS, ADMINISTRATIVOS E FINANCEIROS, COM NIPG 

24160/15, DE 27/05/2015, ANULAR O PROCEDIMENTO PARA PROVIMENTO DO 

LUGAR DE CHEFE DE DIVISÃO DE DESPORTO E REMETER O PRESENTE ASSUNTO 

AO ÓRGÃO DELIBERATIVO, PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.-------------------------------- 

  

9 - ACORDO COLETIVO DE EMPREGADOR PUBLICO - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, com o número de identificação de processo geral, trinta e 

dois mil e sessenta e dois, datada de vinte e quatro de junho, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, o Acordo Coletivo de Empregador Público, reformulado de acordo 

com as alterações propostas pela Secretaria de Estado da Administração Pública.------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O ACORDO COLETIVO 

DE EMPREGADOR PÚBLICO, NOS PRECISOS TERMOS EM QUE FOI 

APRESENTADO.----------------------------------------------------------------------------------------------   

  

10 - PEDIDO DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXA - ASSOCIAÇÃO PARA O 

DESENVOLVIMENTO INTEGRAL DA SOBREIRA - PARA RATIFICAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com o registo dois mil e quinze vírgula ECM 

vírgula E vírgula zero um vírgula oito mil setecentos e cinquenta quatro, em que Arnaldo 

14/15,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 14/15 

Data Reunião - 2015/08/26 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 8 de 27 
 

da Rocha Barros, Presidente da Associação para o Desenvolvimento Integral da Sobreira 

requer a isenção do pagamento de taxas relativas ao evento “Festas de Verão”, a realizar 

entre os dias trinta e um de julho a nove de agosto, tendo sido deferida a sua pretensão 

por despacho do senhor Presidente, datado de seis de agosto do corrente ano. --------------- 

 

Colocado o assunto a votação, --------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE, DATADO DE SEIS DE AGOSTO DE DOIS MIL 

E QUINZE, QUE AUTORIZOU A ISENÇÃO DO PAGAMENTO DAS TAXAS 

RELATIVAS AO EVENTO “FESTAS DE VERÃO”, NOS TERMOS DO DOCUMENTO 

APRESENTADO E REMETIDO PREVIAMENTE A TODOS OS MEMBROS DO 

EXECUTIVO.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

11 - PEDIDO DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXA DE CEDÊNCIA DE 

GRADES - COMISSÃO DE FESTAS DA NOSSA SENHORA DO BOM DESPACHO - 

PARA RATIFICAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um documento com o registo dois mil e quinze vírgula ECM 

vírgula E vírgula zero um vírgula quatro mil oitocentos e quinze, em que a Comissão de 

Festas da Nossa Senhora do Bom Despacho requer a isenção do pagamento de taxas 

relativas às festas em honra de Nossa Senhora do Bom Despacho, tendo sido deferida a 

sua pretensão por despacho do senhor Vice-Presidente, datado de dezoito de agosto do 

corrente ano. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, --------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE, DATADO DE DEZOITO DE AGOSTO 

DE DOIS MIL E QUINZE, QUE AUTORIZOU A ISENÇÃO DO PAGAMENTO DAS 

TAXAS RELATIVAS ÀS FESTAS EM HONRA DE NOSSA SENHORA DO BOM 

14/15,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 14/15 

Data Reunião - 2015/08/26 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 9 de 27 
 

DESPACHO, NOS TERMOS DO DOCUMENTO APRESENTADO E REMETIDO 

PREVIAMENTE A TODOS OS MEMBROS DO EXECUTIVO.------------------------------------- 

  

12 - PEDIDO DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXA - LICENÇA ESPECIAL DE 

RUÍDO, EM QUE É REQUERENTE JOANA ALMEIDA UNIPESSOAL, LDA. - PARA 

RATIFICAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, com o 

número de identificação de processo geral, trinta e oito mil e sessenta e sete, datada de 

vinte e nove de julho, em que a munícipe Joana Almeida Unipessoal, Lda. requer a 

isenção do pagamento de taxas relativas à Licença Especial de Ruído, tendo sido deferida 

a sua pretensão por despacho do senhor Vice-Presidente, Dr. Pedro Mendes, datado de 

dezanove de agosto do corrente ano. -------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE, DATADO DE DEZANOVE DE 

AGOSTO DE DOIS MIL E QUINZE, QUE AUTORIZOU A ISENÇÃO DO PAGAMENTO 

DAS TAXAS RELATIVAS À LICENÇA ESPECIAL DE RUÍDO, NOS TERMOS DO 

DOCUMENTO APRESENTADO E REMETIDO PREVIAMENTE A TODOS OS 

MEMBROS DO EXECUTIVO.------------------------------------------------------------------------------ 

  

13 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO 63/12P, EM NOME DE NAD 

- CONSTRUÇÃO, LDA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, datado de 

trinta de junho do corrente ano, a remeter ao executivo o processo número sessenta e três 

barra doze P, em nome NAD – Construção, Lda, para que seja declarada a sua 

caducidade.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 63/12P, EM NOME DE NAD – CONSTRUÇÃO, LDA, 

NOS TERMOS PROPOSTOS.-------------------------------------------------------------------------------- 

  

14 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO 509/06P, EM NOME DE 

ABEL FILIPE BARBOSA GONÇALVES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de trinta de julho do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número quinhentos e nove barra zero seis 

P, em nome de Abel Filipe Barbosa Gonçalves, para que seja declarada a sua caducidade.- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 509/06P, EM NOME DE ABEL FILIPE BARBOSA 

GONÇALVES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO 

TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.------------------------------------------------- 

  

15 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO 192/08P, EM NOME DE 

GRAÇA MARIA RESENDE TEIXEIRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de dez de julho do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número cento e noventa dois barra zero 

oito P, em nome de Graça Maria Resende Teixeira, para que seja declarada a sua 
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caducidade.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 192/08P, EM NOME DE GRAÇA MARIA RESENDE 

TEIXEIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO 

TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.------------------------------------------------- 

  

16 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO 265/14G, EM NOME DE 

JOSÉ FERNANDO MACHADO DE SOUSA BRANDÃO - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de quinze de julho do corrente ano, a remeter 

ao executivo, para discussão e votação, o processo número duzentos e sessenta e cinco 

barra catorze G, em nome de José Fernando Machado de Sousa Brandão, para que seja 

declarada a sua caducidade.---------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 265/14G, EM NOME DE JOSÉ FERNANDO 

MACHADO DE SOUSA BRANDÃO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES 

DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.--------------------- 
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17 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO 510/07P, EM NOME DE 

SÓNIA DE LURDES MOREIRA DE SOUSA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de trinta e um de julho do corrente ano, a 

remeter ao executivo, para discussão e votação, o processo número quinhentos e dez 

barra zero sete P, em nome de Sónia de Lurdes Moreira Sousa, para que seja declarada a 

sua caducidade.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 510/07P, EM NOME DE SÓNIA DE LURDES MOREIRA 

SOUSA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO 

TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.------------------------------------------------- 

  

18 - PEDIDOS DE ISENÇÕES DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES 

ECONÓMICAS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral quarenta e três mil duzentos e noventa e 

quatro, datada de dezassete de agosto do corrente ano, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, vinte e cinco processos de isenção do pagamento da tarifa de 

resíduos sólidos urbanos, objeto de parecer técnico favorável pelo Pelouro da Ação Social, 

e anulação de dívidas existentes, em todas as situações em que a mesma se aplique.-------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS A ISENÇÃO 
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DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, COM EXCEÇÃO 

DOS UTENTES NÚMEROS 1516 E 1700242, CUJA ISENÇÃO DEVERÁ SER PARCIAL 

(50%), BEM COMO A ANULAÇÃO DA DÍVIDA EXISTENTE, EM TODAS AS 

SITUAÇÕES EM QUE A MESMA SE APLIQUE, CONFORME A INFORMAÇÃO 

APRESENTADA.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

19 - PROCEDIMENTO DE DELIMITAÇÃO DAS ÁREAS DE REABILITAÇÃO 

URBANA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

quarenta e três mil cento e noventa, datada de catorze do corrente, a remeter à 

consideração do executivo a determinação do início do procedimento de delimitação das 

Áreas de Reabilitação Urbana, que deverá estar concluída no prazo de um ano.--------------- 

 

No período de discussão do presente assunto foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. 

Alexandre Almeida que solicitou esclarecimento acerca das implicações da inclusão ou 

exclusão em determinada área de reabilitação urbana e quais os critérios que foram 

seguidos para a proposta agora apresentada.------------------------------------------------------------ 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara tendo dito que a consideração ou não de 

uma área como de reabilitação urbana não trará quaisquer implicações nos investimentos 

ou candidaturas que possam vir a fazer-se, terá sim implicações para os particulares que 

poderão vir a beneficiar de incentivos fiscais por parte do município. Continuando disse 

que este é um processo que tem um ano para estar concluído e durante esse período ter-

se-á a oportunidade de definir quais serão esses incentivos. Ainda no uso da palavra disse 

que o critério usado foi aferir nas cidades e vilas quais as áreas que necessitam de 

regeneração urbana face ao estado de degradação de edifícios inseridos nesses centros, 

sendo que, como referiu, dependerá de parecer prévio por parte da Direção Geral do 

Património que não pretende aceitar mais do que uma só área, razão pela qual o 

Município de Paredes vai apresentar várias, muito embora saiba de antemão que 

porventura terá de se ficar por aquelas das cidades. -------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR QUE O 

PROCEDIMENTO DE DELIMITAÇÃO DAS ÁREAS DE REABILITAÇÃO URBANA 

INICIE A PARTIR DA PRESENTE DATA E SEJA CONCLUÍDO NO PRAZO DE UM 

ANO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

20 - REVISÃO DO PLANO DE URBANIZAÇÃO DA CIDADE DE PAREDES - 

PONDERAÇÃO DAS RECLAMAÇÕES DO PERÍODO DE DISCUSSÃO PÚBLICA E 

APROVAÇÃO DA VERSÃO FINAL DA PROPOSTA DE PLANO - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

quarenta e quatro mil trezentos e dois, datada de dezanove do corrente, a propor que a 

Câmara Municipal, em sede de reunião pública, pondere a reclamação relativa à 

discussão pública da revisão do Plano de Urbanização da Cidade de Paredes e divulgue o 

resultado, designadamente, através da comunicação social e do respetivo sítio na internet; 

aprove a versão final da proposta de Revisão do Plano de Urbanização da Cidade de 

Paredes e a remeta para aprovação da Assembleia Municipal.-------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APÓS PONDERAÇÃO 

DA RECLAMAÇÃO APRESENTADA, EMITIR PARECER DESFAVORÁVEL NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO PARECER TÉCNICO, E, CONSEQUENTEMENTE, 

QUE OS SERVIÇOS RESPETIVOS PROCEDAM À DIVULGAÇÃO DO RESULTADO 

ATRAVÉS DA COMUNICAÇÃO SOCIAL E DO RESPETIVO SÍTIO DA INTERNET. 

MAIS DELIBEROU, COM A MESMA VOTAÇÃO, APROVAR A VERSÃO FINAL DA 

PROPOSTA DE REVISÃO DO PLANO DE URBANIZAÇÃO DA CIDADE DE PAREDES, 
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NOS TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA E REMETÊ-LA AO ÓRGÃO 

DELIBERATIVO PARA APROVAÇÃO. --------------------------------------------------------------- 

  

21 - PROGRAMA ECO-ESCOLAS - PROTOCOLO DE PARCERIA 2014/2015 - PARA 

RATIFICAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Ambiente, com o 

número de identificação de processo geral quarenta mil e doze, datada de trinta e um de 

julho do corrente para ratificação do despacho do senhor Vice-Presidente, Dr. Pedro 

Mendes, datado de vinte do corrente, que autorizou o pagamento do valor da inscrição de 

nove escolas no programa Eco-Escolas, num total de seiscentos e trinta euros.----------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE, DR. PEDRO MENDES, DATADO DE 

VINTE DO CORRENTE, QUE AUTORIZOU O PAGAMENTO DO VALOR DA 

INSCRIÇÃO DE NOVE ESCOLAS NO PROGRAMA ECO-ESCOLAS, NUM TOTAL DE 

SEISCENTOS E TRINTA EUROS.------------------------------------------------------------------------- 

 

  

22 - RELATÓRIO DE INFORMAÇÃO SOBRE A SITUAÇÃO ECONÓMICA E 

FINANCEIRA DA AMIPAREDES - AGÊNCIA MUNICIPAL DE INVESTIMENTO DE 

PAREDES, EM, SA - EM LIQUIDAÇÃO À DATA DA DISSOLUÇÃO - PARA 

CONHECIMENTO 

  

Foi presente à reunião, um ofício da Agência Municipal de Investimento de Paredes, com 

a referência vinte e sete barra AMIP barra dois mil e quinze, datado de vinte de agosto do 

corrente ano, a remeter ao executivo, para conhecimento, o “Relatório de Informação 

sobre a Situação Económica e Financeira da AMIparedes - Agência Municipal de 

Investimento de Paredes, EM, SA - em Liquidação à data da dissolução”. ---------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO DO RELATÓRIO DE 

INFORMAÇÃO SOBRE A SITUAÇÃO ECONÓMICA E FINANCEIRA DA 

AMIPAREDES - AGÊNCIA MUNICIPAL DE INVESTIMENTO DE PAREDES, EM, SA - 

EM LIQUIDAÇÃO À DATA DA DISSOLUÇÃO, NOS PRECISOS TERMOS EM QUE 

FORAM APRESENTADOS. -------------------------------------------------------------------------------- 

  

23 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE JOAQUIM SOUSA BARBOSA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO   

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e um mil trezentos e noventa seis, datada de 

treze de julho do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio no pagamento de renda 

mensal, em que é requerente Joaquim Sousa Barbosa, da Freguesia de Cete.------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR JOAQUIM SOUSA 

BARBOSA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO 

PARECER TÉCNICO.---------------------------------------------------------------------------------------- 

  

24 - PEDIDO DE  APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE HELDER MIGUEL FERREIRA SILVA NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e cinco mil e seiscentos e noventa cinco, datada de 

dezassete de junho do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio no pagamento de 

renda mensal, em que é requerente Hélder Miguel Ferreira Silva, da Freguesia de 

Lordelo.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR HELDER MIGUEL 

FERREIRA SILVA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------- 

  

25 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA DE CASA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA JOSÉ FERREIRA PACHECO, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO   

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e nove mil setecentos e oitenta cinco, datada de dois 

de julho do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio no pagamento de renda mensal, 

em que é requerente Maria José Ferreira Pacheco, da Freguesia de Duas Igrejas.-------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR MARIA JOSÉ 

FERREIRA PACHECO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 
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RESPETIVO PARECER TÉCNICO.----------------------------------------------------------------------- 

  

 

26 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA DE CASA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA EMÍLIA SILVA RIBEIRO, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e um mil e noventa três, datada de um de julho do 

corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e respetivo 

parecer técnico, referente ao pedido de apoio no pagamento de renda mensal, em que é 

requerente Maria Emília Silva Ribeiro, da Freguesia de Beire.-------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR MARIA EMÍLIA SILVA 

RIBEIRO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO 

PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

27 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA DE CASA, EM QUE É 

REQUERENTE DANIELA MARIA SILVA LOPES ROCHA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e três mil duzentos e cinquenta três, datada de seis 

de julho do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio no pagamento de renda mensal, 

em que é requerente Daniela Maria Silva Lopes Rocha, da Freguesia de Vilela.---------------- 
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Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR DANIELA MARIA 

SILVA LOPES ROCHA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------- 

  

28 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE LURDES CECÍLIA SOUSA CARVALHO, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e dois mil novecentos e oitenta quatro, datada de 

quatro de agosto do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de 

medicação, em que é requerente Lurdes Cecília Sousa Carvalho, da freguesia de Paredes 

(Besteiros).---------------------------- -------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR LURDES CECÍLIA SOUSA CARVALHO, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.------------------------------------------- 

  

29 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE GLÓRIA CRUZ FERREIRA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 
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identificação de processo geral, trinta e três mil quinhentos e sessenta e dois, datada de 

dezasseis de julho do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda, em que é requerente Glória Cruz Ferreira, da freguesia de Rebordosa.-------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR GLÓRIA CRUZ 

FERREIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO 

PARECER TÉCNICO.---------------------------------------------------------------------------------------- 

  

30 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA FERNANDA SILVA LOPES, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e dois mil setecentos e setenta e seis, datada de seis 

de julho do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda, 

em que é requerente Maria Fernanda Silva Lopes, da freguesia de Paredes.-------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR MARIA FERNANDA 

SILVA LOPES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------ 

  

31 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE SERAFIM FREITAS SILVA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 
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"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e dois mil trezentos e nove, datada de dezasseis de 

julho do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social 

e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda, em 

que é requerente Serafim Freitas Silva, da freguesia de Cete.---------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR SERAFIM FREITAS 

SILVA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO 

PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

32 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE ANA ROSA SOUSA CARVALHO, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e seis mil, datada de onze de agosto do corrente ano, 

a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e respetivo parecer 

técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda, em que é requerente Ana 

Rosa Sousa Carvalho, da freguesia de Paredes (Vila Cova de Carros).---------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR ANA ROSA SOUSA 

CARVALHO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------ 
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33 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE FERNANDO MARTINS BRITO, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e dois mil e vinte e oito, datada de catorze de 

agosto do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social 

e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda, em 

que é requerente Fernando Martins Brito, da freguesia de Rebordosa.---------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR FERNANDO 

MARTINS BRITO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------- 

  

34 - ASSOCIAÇÃO DE SOLIDARIEDADE SOCIAL DE DUAS IGREJAS - PEDIDO 

DE SUBSIDIO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e um mil duzentos e noventa, datada de seis de 

agosto do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, um pedido de 

subsídio efetuado pela Associação de Solidariedade Social de Duas Igrejas, no valor de 

quatrocentos e dez euros, para fazer face à despesa efetuada pela aquisição de um 

televisor.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ATRIBUIR À 

ASSOCIAÇÃO DE SOLIDARIEDADE SOCIAL DE DUAS IGREJAS, SEDEADA NA RUA 

DAS ESCOLAS, NA FREGUESIA DE DUAS IGREJAS, UM SUBSÍDIO NO VALOR DE 

QUATROCENTOS E DEZ EUROS, PARA FAZER FACE À DESPESA EFETUADA PELA 

AQUISIÇÃO DE UM TELEVISOR.----------------------------------------------------------------------- 

  

35 - SUBSTITUIÇÕES DE PROFESSORES DAS AEC - ANO LETIVO 2014/2015 - 

PARA CONHECIMENTO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Educação, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e oito mil oitocentos e cinquenta, datada de vinte e 

sete de julho do corrente ano, a dar conhecimento, no âmbito do concurso das atividades 

de enriquecimento curricular, das substituições efetuadas no decurso do ano letivo de 

dois mil e catorze barra dois mil e quinze .--------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

36 - SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL NA EX-EN106-2, E NA RUA 

D`ÁLEM EM BITARÃES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, a informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com o 

número de identificação de processo geral, trinta e sete mil quatrocentos e cinquenta e 

cinco, datada de dezassete de julho do corrente, a remeter ao executivo as peças escritas e 

desenhadas sobre a sinalização vertical e horizontal na Ex-EN 106-2 e na Rua Quinta 

D´Além, em Bitarães.-------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PEÇAS 
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ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL 

NA EX-EN106-2 E NA RUA QUINTA D`ÁLEM EM BITARÃES, NOS TERMOS 

PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, REMETER O ASSUNTO PARA SER 

APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------------- 

  

37 - SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL EM DIVERSAS VIAS DA 

FREGUESIA DE REBORDOSA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, a informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com o 

número de identificação de processo geral, quarenta e um mil quinhentos e noventa sete, 

datada de sete de agosto do corrente, a remeter ao executivo, as partes escritas e 

desenhadas sobre a sinalização vertical e horizontal em diversas vias da freguesia de 

Rebordosa, designadamente: Rua da Quintã, Rua do Marceneiro, Rotunda da Madeira e 

Rotunda do Mastro, Via frente ao centro escolar designada como RE1, Avenida dos 

Bombeiros Voluntários, Rampa de Monte Alto, Avenida Rebordosa Atlético Clube, Rua 

de S. Marcos e Rua do Saibro.-------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL 

EM DIVERSAS VIAS DA FREGUESIA DE REBORDOSA, DESIGNADAMENTE: RUA 

DA QUINTÃ, RUA DO MARCENEIRO, ROTUNDA DA MADEIRA E ROTUNDA DO 

MASTRO, VIA FRENTE AO CENTRO ESCOLAR DESIGNADA COMO RE1, AVENIDA 

DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS, RAMPA DE MONTE ALTO, AVENIDA 

REBORDOSA ATLÉTICO CLUBE, RUA DE S. MARCOS E RUA DO SAIBRO, NOS 

TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, REMETER O ASSUNTO PARA SER 

APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------------- 

 

 

14/15,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 14/15 

Data Reunião - 2015/08/26 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 25 de 27 
 

 

 

  

38 - CMPL - PORTO LAZER - EMPRESA DE DESPORTO E LAZER DO MUNICÍPIO 

DO PORTO - DESPESAS INERENTES À PARTICIPAÇÃO DE ATLETAS NOS 

JOGOS DO EIXO ATLANTICO 2015 - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desporto, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e um mil seiscentos e setenta e seis, datada de vinte 

e dois de junho do corrente, para ratificação do despacho do senhor Presidente, datado de 

quinze de julho do corrente, que autorizou a transferência da verba de mil novecentos e 

oitenta euros à empresa CMPL – Porto Lazer, para fazer face às despesas dos atletas 

participantes nos Jogos do Eixo Atlântico.---------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE, DATADO DE QUINZE DE JULHO DO 

CORRENTE, QUE AUTORIZOU A TRANSFERÊNCIA DA VERBA DE MIL 

NOVECENTOS E OITENTA EUROS À EMPRESA CMPL – PORTO LAZER, PARA 

FAZER FACE ÀS DESPESAS DOS ATLETAS PARTICIPANTES NOS JOGOS DO EIXO 

ATLÂNTICO. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

39 - UTILIZAÇÃO DOS EQUIPAMENTOS DESPORTIVOS MUNICIPAIS POR 

INSTITUIÇÕES DO CONCELHO - APROVAÇÃO DE PROTOCOLOS - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desporto, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e dois mil setecentos e sessenta e um, datada de 

treze de agosto do corrente, a remeter ao executivo, propostas para utilização dos 
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equipamentos desportivos municipais por instituições do concelho.------------------------------ 

 

Colocado o assunto à votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

UTILIZAÇÃO DOS EQUIPAMENTOS DESPORTIVOS MUNICIPAIS PELAS IPSS E 

OUTRAS INSTITUIÇÕES DO CONCELHO, NOS PRECISOS TERMOS DA PROPOSTA 

APRESENTADA.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

40 - INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 

 

  

Encerrada a ordem de trabalhos foi dado, de imediato, cumprimento ao disposto no 

artigo quadragésimo nono da Lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze 

de setembro, não se tendo verificado qualquer inscrição. -------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

---Sendo quinze horas, pelo Senhor Presidente, foi declarada encerrada a presente 

reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara  

 

 

 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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